



ÄGYPTEN

**Ibrahim Ezz El-Din -
Menschenrechtsaktivist**

In der Nacht des 11. Juni 2019 nahmen Sicherheitskräfte in Zivil Ibrahim Ezz El-Din auf dem Heimweg in seinem Viertel Moqattam in Kairo auf der Straße fest. Seither ist er „verschwunden“; die Behörden bestreiten, ihn in Gewahrsam zu halten.

Ibrahim Ezz El-Din arbeitete bei der Ägyptischen Kommission für Rechte und Freiheiten (ECRF) zum Recht auf Wohnen. Er hatte rechtswidrige Zwangsräumungen und Stadt-planungsmaßnahmen untersucht.

Hilf mit.

Unterschreibe auf dem Sammelbrief.